

Januar 2026

Der Jenner uns die kalte Schulter zeigt.
Die Betten schüttelt kräftig aus Frau Holle,
deckt listig zu mit Eis und Schnee die Scholle.
Der Klimavatikan betreten schweigt.

Wohl dem, bei dem nicht Strom zum Heizen streikt.
Bei einem Blackout sich ein jeder solle
warm anziehn können mit gestrickter Wolle,
bis sich der Winter wieder zeigt geneigt.

Der Januar auch dafür ist bekannt,
dass all die Vorsätze fürs neue Jahr,
der Prüfung nur zur Hälfte halten Stand.

Die Zukunft ist halt unberechenbar.
Der Januar doch eines garantiert:
Es wintert und es friert frech ungeniert.